

## Ein schöner Tag bei Rathscheck Schiefer in Mayen: Tag des Schieferdeckers am 23. April

Bei schönem Frühlingswetter hatte die Firma Rathscheck Schiefer weit über 2000 Fachleute und Handwerker aus dem Dachdeckergewerbe nach Mayen eingeladen. Viele waren der Einladung gefolgt und nutzen auf dem Firmengelände die zahlreichen Angebote rund um den Abbau und die Bearbeitung des Schiefers. Geboten wurden Besichtigungen über und unter Tage, Vorfürungen und Vorträge aber auch Unterhaltung und Verpflegung.



Die Bergmannskapelle hatte die musikalische Gestaltung des Informationstages übernommen. Von 10 Uhr bis 16:30 Uhr bot sie den Firmengästen ein buntes Unterhaltungsprogramm mit Konzert- und Stimmungsmusik.



Das große Angebot an Speisen und Getränken ließ kaum einen Wunsch offen.

Nach der Mittagspause wurde als Höhepunkt des Programms die Schieferpolka dargeboten. Vor zahlreichen Zuschauern demonstrierten die Feller Musikerinnen und Musiker die alten Abbau- und Bearbeitungsmethoden aus dem Feller Schieferbergbau. Furioser Abschluss war die Sprengung, die den Ende eines Abbautages darstellte.



Als am Nachmittag dann der informative Teil der Veranstaltung beendet war und mit der letzten Grubeneinfahrt das erste Fass mit dem „Schieferbier“ angezapft wurde, stieg dann auch die Feierlaune der Gäste merklich an. Bei Viva Colonia, dem Holzmichel und Co. kletterten die Besucher auch auf die Bänke und sangen und klatschten begeistert mit.





Mit dem letzten „Glück Auf“, gegen 16:30 Uhr, ging für die Musikerinnen und Musiker ein langer musikalischer Auftritt zu Ende.

Nachdem der Bus die Bergmannskapelle wohlbehalten in Fell abgeliefert hatte, herrschte die übereinstimmende Meinung: „Es war mal wieder ein schöner Tag bei Rathscheck Schiefer in Mayen.“

